

Boletín JUNIO 2021

Camino al Centenario

Corazón que
arde de amor

Pág. 4

Intención del
Papa para Junio

Pág. 6

Vocación de Sor
Silvia Selva

Pág. 7

Sagrado Corazón

Pág. 12

Contenido

Edición.....	2
Presentación.....	3
Desde el gobierno al servicio de Dios.....	4
La voz del Papa.....	6
Experiencia Vocacional.....	7
Suplemento Especial.....	12
Micro-noticias.....	16
Aniversario de partida al Cielo.....	22
Celebraciones de cumpleaños.....	22

Sor Diana Mora Salas
Superiora Provincial
Provincia María Inmaculada
sordianamora@gmail.com

Sor Xinia Cordero Murillo
Secretaria Provincial
sorxinia.cordero@gmail.com

Sor Ivannia López Gurdián
Diagramación y diseño
sorivalu@gmail.com

Sor Esther Calvo Murillo
Revisión de redacción y diseño
soresther08@gmail.com

Edición

Agradecemos a quienes colaboraron
con el boletín de este mes:

Desde el Gobierno al servicio de Dios:
Sor M^o Antonia Cifuentes Tovar

Experiencia Vocacional y Micro-noticias:
Sor Esther Calvo Murillo

Suplemento Especial:
Comunidad Sagrado Corazón

Micro-noticias:
Sor Luz María Gómez
Sor Leslie Manríquez

Presentación

¡Sagrado Corazón de Jesús, en vos confío! ¡Cuántas veces hemos dicho y orado con fe, esta jaculatoria? ¡Qué expresión tan hermosa de confianza y amor! ¡Confiamos en un Dios que nos ama con corazón humano y divino! ¡Qué bendición sabernos amadas así!

Al llegar este mes de junio nos damos cuenta que el Señor nos ha permitido vivir la mitad de este 2021 y desde la fe, nos permite además unirnos como familia Oblata en medio de una pandemia que no acaba, en actos de amor y reparación a su corazón eucarístico. ¡Aprovechemos cada día para seguir creciendo en la intimidad con el Dios-Amor!

Este boletín ha sido dedicado a ese corazón que “tanto ha amado a los hombres y que a cambio no recibe sino desprecios”... de ello nos habla Sor M^o Antonia Cifuentes, consejera provincial encargada del sector formación, en la sección “Desde el gobierno al servicio de Dios”.

En “La Voz del Papa”, podremos conocer cuál es la intención por la que el Papa desea que oremos en este mes de junio, la cual se trata de una vocación muy especial y que como familia consagrada podemos en nuestro apostolado impulsar pues es un camino a la santidad: el matrimonio.

Tendremos la dicha de conocer, en “Experiencia Vocacional” la historia vocacional de Sor Silvia Selva, quien dejándose amar por Jesús Eucaristía, siguió el camino del amor y la oblación en este carisma específico.

En “Suplemento Especial” y en “Micro-noticias” hablaremos especialmente del Sagrado Corazón de Jesús y otras noticias hermosas a manera de crónica provincial.

En las últimas páginas del boletín, hallaremos las fechas de cumpleaños y de aniversario de partida al cielo de nuestras hermanas en el mes de junio, entre las cuales destaca por supuesto, la pascua de nuestra querida Madre Margarita Diomira Crispi en su 47 aniversario.

Equipo de redacción



Desde el gobierno al servicio de Dios



Por Sor Mª Antonia
Cifuentes Tovar
Consejera Provincial
Sector Formación

Corazón de Jesús, llama de amor que arde
continuamente por ti y por mi

Deus Caritas hermanas, es un gusto saludarlas desde la oración y la unidad como Consagradas a Dios Santo Trino y Uno.

Jesús mantiene su corazón vivo y ardiendo de amor por ti y por mi... y cada segundo de nuestra vida nos dice “Te amo” y te amo de verdad, te amo con tu historia de vida, te amo con todo lo que eres hoy en día, te amo tal y como eres... te amo...es lo que importa...te amo y te he llamado para ser mi esposa y si eres mi esposa...todo lo mío es tuyo y quiero que todo lo tuyo sea mío.

Hermanas en este mes recordamos y celebramos la Solemnidad del Sagrado Corazón...pero, este corazón que arde de amor por ti, es de todos los días y cada segundo de tu día...un corazón que sufre, que siente, que resplandece de luz, un corazón abierto para que entres y mores en Él y te quedes ahí... disfrutando del verdadero amor de Dios por medio de su Hijo amado.

Jesús se le manifestó con el corazón abierto a Santa Margarita María de Alacoque en el año de 1675, en la octava del Corpus Christi y señalando con la mano su corazón, exclamó:



“He aquí el corazón que ha amado tanto a los hombres, que no se ha ahorrado nada, hasta extinguirse y consumarse para demostrarles su amor”

Es el Amor auténtico, verdadero, puro, real, sin más que darse totalmente...
En la fiesta del Sagrado Corazón junio 23 de 1922 nuestra Madre Fundadora escribe:



“No puedo escribir nada pues el tiempo me falta. El Sagrado Corazón triunfa. Satanás pone al revés a sus satélites con tal de destruir los planes del amor, pero, no, no logrará sino romperse los cuernos. Por mi cuenta no tendrá otra palabra de orden: Amor, Inmolación. Siento la cruz, las espinas y mi corazón está herido. ¡Todo por Amor! El Arzobispo había dado el permiso de hacer una hora de Adoración, todo estaba organizado muy bien. Inmolación, sin embargo, se hará la hora en la Catedral. Es la primera vez.

Gracias, Jesús; por nosotras gracias”

Que cada una de nosotras podamos saborear las dulzuras del Amor, reparar su corazón de tantos ultrajes que recibe a diario de parte de la humanidad, especialmente de las almas consagradas a Dios. Es otra oportunidad para acercarse al Amor y dejarse amar en medio de lo que se vive en este momento en el mundo entero, en cada país y en cada corazón. Tenemos la fuente de amor ardiendo sin extinguirse, con humildad y agradecimiento dejémonos amar y nacer de nuevo desde esta fuente inagotable de amor.

Dios te bendiga querida hermana y que la sangre preciosa de Jesús te cubra, te bañe, te limpie y te renueve para seguir el camino de la santidad como Oblata al Divino Amor. La Santísima Virgen María interceda por nuestro Instituto unida a San José.

Josefina Cifuentes





La voz del Papa

Tomado de vaticannews.va

¿Es cierto eso que dicen algunos, que los jóvenes no quieren casarse, especialmente en estos tiempos tan duros?

El Santo Padre Francisco dedica su intención de oración del mes de junio a la belleza del matrimonio, un viaje comprometido de toda la vida en el que “la esposa y el esposo no están solos; los acompaña Jesús”.



El Papa nos invita a rezar “por los jóvenes que se preparan para el matrimonio con el apoyo de una comunidad cristiana”: para que “crezcan en el amor con generosidad, fidelidad y paciencia”.

Esta intención del mes de junio, sobre el matrimonio llega en un momento muy oportuno: en el año de la Sagrada Familia con el lema: “El amor familiar: vocación y camino de santidad”. Se trata de una convocatoria que coincide con el quinto aniversario de la encíclica *Amoris laetitia* y con el tercero de la exhortación apostólica *Gaudete et exsultate*, lo cual enmarca la intención de este mes en la vocación al amor que cada persona tiene desde el lugar que ocupa dentro de su hogar. Además, acompaña a otro importante acontecimiento: el año de San José, que durará hasta el próximo 8 de diciembre.

Dice el Papa Francisco que en “una sociedad secularizada que ya no cree en el matrimonio, es fundamental proclamar la fuerza y el poder del sacramento como vocación, para mostrar que las relaciones familiares pueden tener un valor salvífico para las personas y ser un camino de santidad. Se trata de llevar concretamente a Cristo a la vida de las familias”.



Experiencia Vocacional



Sor Silvia Elena Selva Hurtado

Por Sor Esther Calvo
Murillo

Del corazón del Padre al corazón de mi familia:

Después de estar en el pensamiento y en el corazón de mi amado Dios, nazco en una familia cuyos padres me esperaban con mucha alegría, gozo, fe y esperanza. Nací en Rivas, Nicaragua, el 10 de febrero de 1957. Mis padres son Pedro José Selva Avendaño y María Victoria Hurtado Fajardo. Soy la quinta de nueve hermanos, cuyos nombres son: José Miguel, Eduardo Francisco, Pedro Rafael, Gloria del Carmen, Berta Alicia, María Lourdes, María Luisa y Juan Carlos.



Mi Vocación

Señor tú tienes palabras de vida eterna. Siento tu llamada dentro de mi corazón, quiero responderte, pero a veces no me atrevo a dejarlo todo.

Crecí rodeada de sacerdotes y religiosas, ya que donde vivíamos estaban los Dominicos y las Dominicas, las Josefinas otras congregaciones y nos relacionábamos mucho con ellos.



En este ámbito religioso, nace mi vocación, desde muy niña me atraían las monjitas, deseaba imitarlas.

En unas vacaciones, fui a pasear donde una tía mía que vivía en Managua, ella tenía un almacén, llegaron las religiosas de la Purísima a comprar comida, y entablaron diálogo con nosotras, nos propusieron si queríamos ser religiosas y eso me llenó de mucho entusiasmo, intercambiamos número de teléfono y dirección y nos prometieron irnos a visitar a Rivas.

Cuando regresé a la casa, le dije a mis padres que deseaba ser monjita, ellos me dijeron que yo no iba a durar mucho tiempo con ninguna congregación porque estaba muy apegada a ellos, me sugirieron que terminara el bachillerato, y así lo hice.

Mientras tanto nos escribíamos con las Religiosas por carta, pasado un tiempo, vino la Provincial de visita a Nicaragua acompañada de unas religiosas, fueron a mi casa y hablaron con mis padres, todos quedamos muy contentos con la visita. A los meses regresaron y se llevaron a mi Hermana Berta Alicia.



Mientras terminaba el bachillerato, vivía ilusionada con la idea de que pronto se realizaría el sueño de ser monjita. En diciembre terminé el bachillerato y en enero las Franciscanas fueron a mi casa a traerme, ya habíamos llegado a un acuerdo.

En la partida se entrecruzaban sentimientos encontrados, alegría, tristeza, emoción y nostalgia, pero el Señor fue tan grande que no derramé una lágrima al despedirme de mis amados progenitores.

Con las Franciscanas de la Purísima estuve tres años y medio. Siento que mi carisma no eran los ancianos ni lo referente a la medicina, en una ocasión me dijeron que ellas tenían Colegios, pero no es lo fuerte de ellas, eso me motivó a dialogar con la Madre Maestra y le expuse la decisión que había tomado de retirarme del noviciado.

Tenía una hermana que se había venido con las Oblatas, que las conoció por medio de mi Hermano José Miguel que estaba estudiando en el Seminario Mayor, yendo al ITAC,



ahí conoció él a Sor Bertha Villalobos y a Sor Irma García. Mientras era novicia de las Franciscanas. Asistíamos al Cuor Marie, ahí tenía la oportunidad de ver a mi hermana María Lourdes y de hablar con Sor Lydia Alfaro, y en esos momentos de crisis le hablé a ella y me aconsejó que diera el paso de salir, así lo hice y me fui donde mi familia que vivían en Ipís, algo que me atraía de las Oblatas era que realizaban la adoración y eso me llenaba de alegría. El período de espera, no fue fácil, el tener que vestirme de seglar me costó mucho, pues si algo tenía yo de seguro era que el Señor me había elegido para ser plenamente de él, no tenía duda, pero Él me dio la fuerza, la paz y la confianza que muy pronto estaría en su casa. Fue Madre Gómez, que era la Provincial en ese momento, que me dio la fecha de poder ingresar. Llegó el día esperado, el 16 de agosto de 1981.

Aspirantado

Me tomas de la mano, como una madre toma a su hijo para guiarlo, así Jesús mío lo hiciste conmigo. Tómame por esta nueva senda de mi vida, el inicio de mi vida religiosa.



Inicié mi aspirantado el 16 de agosto 1981. Venía con nuevas expectativas, ilusiones, aunque también sentimientos encontrados, ya que tuve que iniciar de nuevo todo el proceso de formación. Este período duró más o menos cuatro meses. Mi aspirantado lo realicé en el Colegio Sagrado Corazón.

Mi pre noviciado

Una nueva etapa, un escalón más que me ayudas a subir. A ti Madre mía María, te suplico me acompañes en esta etapa, revélame a tu Hijo.

Di comienzo a mi pre noviciado en el mes de enero, realicé mi pre noviciado en la Casa Santa Margarita.



Noviciado

“Todo lo puedo en Cristo que me fortalece” Flp. 4,13

Doy inicio a mi noviciado un 21 de setiembre, debido a que Madre Gómez me iba a enviar a Roma para fortalecer el personal de este país, pero no me llegaron a tiempo los papeles de Nicaragua, entonces realicé mi noviciado en Casa Santa Margarita.



Mis primeros votos

Dios se deleita en las pequeñas cosas que brotan de un amor sincero hacia Él. Aquí estoy mi amado Jesús, pronunciando por primera vez mi sí, mi fiat, al igual que María, me abandono en tus manos, haz de mi lo que quieras, solo dame tu amor y tu gracia que esto me basta.

Realicé mi profesión religiosa el 2 de febrero de 1985, en la capilla de la Casa Santa Margarita. La ceremonia religiosa fue precedida por el Padre Guillermo Guillén y concelebrada por otros sacerdotes.



Mis votos perpetuos

Qué feliz soy porque hoy pronunciaré para siempre mi alianza contigo, sé que Tú me sostendrás, me guiarás, me enseñarás el sendero a seguir, y cuando atraviese áridos valles, Tú serás mi luz y mi fuerza. Gracias Virgencita por ser esa madre buena que me mantendrás dentro de tu dulce corazón, en ti confío.

Emití mis votos perpetuos en la iglesia de la Parroquia Los Santos Mártires, en Roma, la eucaristía fue celebrada por el Párroco y concelebrada por unos sacerdotes latinos especialmente mi amigo Luis Corrales que había sido mi profesor de teología.



Mis bodas de plata

Mi amor ahora es tan intenso como lo era hace 25 años, me parece imposible que ya ha transcurrido tanto tiempo oh mi amado Jesús, tu delicadeza, y la dulzura de tu corazón han conseguido que mi vida fuera cada día más feliz. Gracias por tu fidelidad, que me ha sostenido durante todos estos años, que han estado llenos de luces y sombras.

Celebré esta memorable fecha en la Capilla Santa Margarita el 25 de marzo de 2010, la ceremonia eucarística fue celebrada por el Padre Luis Corral, salesiano y concelebrada por el padre Juan Carlos Sanabria, párroco de Santa Eduvigis, en Tirrases.



Suplemento Especial

¿Cómo fue mi vivencia en este mes dedicado al Sagrado Corazón?

Por Comunidad
Sagrado Corazón



Sor Ana Guillén:

Nosotras tenemos un Carisma rico en todo el sentido de la palabra, y a la vez fácil de aplicarlo: llevar a la oración el dolor ajeno y ponerlo en el sagrario, colocar a Jesús y la Virgen María el mundo entero, sus intenciones, sus necesidades, sus sufrimientos, sus anhelos y pedirle al Espíritu Santo que nos ilumine, para hacer la caridad y acción para llegar al otro y así poder asimilar sus necesidades, practicar la caridad en lo cotidiano para la Mayor Gloria de Dios.

“...apostolado que forma el diario martirio del alma y que hace que ésta sea tanto más acepta a Dios, cuando es más desconocida”
M.M.D.C. 13/10/1930.

Sor Yamileth Umaña:

Cuando me comentan sobre la enfermedad de un padre de familia, estudiantes o docentes del Colegio Sagrado Corazón, lo llevo al Sagrario en mi mente y luego le respondo a la hermana “Dios siempre está presente, el Corazón de Jesús que es nuestro escudo, que nos libera de todo aquello que no viene de Él,



que tengamos confianza en ese corazón amoroso y tierno que nos espera cada día para llenarnos de su amor y paz.”

Nuestra Madre Margarita Diomira nos dice “La oración nos obtiene la fuerza para el sacrificio; y el sacrificio nos dispone para la ascensión siempre más alta de la oración. M.M.D.C. 17/06/1972.



Sor Edith Villalobos:



Para mí el corazón de Jesús, según la M.M.D.C., significa: el corazón de la Iglesia, este mes es un tiempo propicio para profundizar en ese amor tan grande que nos tiene y esas promesas que le dijo a Santa Margarita María de Alacoque que son las que debemos propiciar en nuestras familias, amistades y en este caso, en nuestro Colegio Sagrado Corazón con pequeños detalles, palabras y oración, transmitiendo ese amor de Jesús a todas las personas, haciéndolo vida en las Eucaristías donde Él siempre está presente.

” No os escondo que la subida no es fácil, es áspera y fatigosa, muchas veces puede estar erizadas de espinas... más Jesús va adelante, no precede....
M.M.D.C. 17/01/1961.



Sor Lidia Castro:



La Madre Margarita Diomira Crispi, amante del santísimo sacramento; pienso que ella haría lo mismo, recomendar la oración, invitando a estar al pie de Jesús, para tomar fuerzas y aceptar los momentos de enfermedad de cada uno y darles a conocer que siempre estamos orando por esas intenciones que nos piden y que también pedimos a y otras personas para que oren por esas necesidades: por los que están enfermos, ya que es una cadena de oración al corazón de Jesús.

“Las personas enfermas son los pararrayos de la casa Religiosa, son los canales de la Divina Misericordia. M.M.D.C. 31/08/1938.

Sor Ana Elena Ramírez:

El Corazón de Jesús me ha llevado este mes a meditar en los siguientes símbolos.

La cruz, símbolo del cristiano por excelencia. No sólo es la muestra más grande de sacrificio del mundo, también es del amor de Dios. Es en una cruz donde Jesús dio su vida por amor a nosotros.

Las llamas. Me expresa el amor de Jesús, que es el fuego que arde y purifica nuestras almas.

La corona, de espinas. Me recuerda el dolor y la agonía que Jesús sufrió dentro de su pasión.

La llaga y la sangre, ocasionado por la lanza que el soldado romano clavó en el costado de Jesús, ésta herida derrama sangre y agua, que son símbolo de nuestra redención.



La Madre Margarita me recuerda que mi apostolado debe ser un reflejo vivo del amor y la Oblación: “La educadora y especialmente la educadora religiosa debe ser un ángel visible siempre al lado de aquellas que le confío la Divina bondad. Su misión debe de ser abnegación de sacrificio de verdadero Amor Materno extraído del Corazón de Dios.”



Micro-noticias

Celebración de la partida al cielo de
Madre María Caterina Di Maggio



Por Sor Luz María Gómez

Celebramos el 30º aniversario de la partida al cielo de nuestra querida madre María Catherina Di Maggio.

Agradecemos a Dios, el don de su vida, el preciado regalo de su vocación, su entrega generosa a Dios, a la Iglesia y al Instituto.



Por cuanto pudo realizar en su misión apostólica impulsada por la fe y su gran amor a Jesús Eucaristía, todo para darle la Mayor Gloria de Dios, la extensión del Reino y de nuestra Familia Religiosa en tierras americanas, por su fidelidad y amor a la Iglesia y en ella al Instituto.



En este contexto festivo día tuvimos la festividad de las Aspirantes, ellas son: Kristel, Paola, María y Ana María, como jóvenes vocacionadas siendo nuestra M.M.C.D.M. la protectora de las vocaciones a nivel de nuestro Instituto. Se celebró la Eucaristía a las 9:30 a.m. presidida por el Presb. José Rodolfo Vega Víquez.

Terminada la eucaristía, se le fue a dejar, en procesión, un arreglo floral donde están los restos de nuestra querida Madre Di Maggio, las aspirantes, de manera muy especial, oraban a la Madre implorando su protección.



Fiesta del Sagrado Corazón en Casa Santa Margarita



Por Sor Esther Calvo

Fiesta del Sagrado Corazón de Jesús, fiesta para celebrar, fiesta para imitar. La comunidad de Casa Santa Margarita, con mucha alegría, gozo y confianza en ese dulce corazón, celebró su fiesta.

Lo externo ayuda a lo interno, con esmero y delicadeza, se adornó la capilla y el comedor, colocando símbolos que nos recuerdan el don, la entrega y la donación total de Jesús a la humanidad.

Por la tarde, participamos de la solemne eucaristía, se realizó la procesión de entrada, donde participaron los adoradores y reparadores del Santísimo, las religiosas y las formandas, portando las promesas del corazón de Jesús a santa Margarita de Alacoque y otros elementos.



Al finalizar la eucaristía todos los presentes realizamos la consagración al corazón de Jesús.

Fiesta para celebrar e imitar, Jesús nos dice: “Aprendan de mí que soy manso y humilde de corazón” Mt. 11,29. Aprendan de mí que soy... bondadoso, misericordioso, perdono, soy sincero, doy mi vida, me dono, soy alegre, soy, soy, soy. La lista continúa. Esto es lo que nosotras como Oblatas debemos imitar, vivenciar, aprender y luchar con todas nuestras fuerzas por ir poniendo en práctica, por ir haciendo visible y palpitante en todo nuestro actuar diario ese Corazón de Jesús.



Fiesta de la Santísima Trinidad



Por Sor Leslie Manríquez

Eucaristía Solemne realizada el 31 de mayo de 2.021, en la cancha deportiva de la Unidad Educativa “Religiosas Oblatas al Divino Amor” El Pao, Estado Bolívar Venezuela.

Por iniciativa del Pbro Antonio Fuentes, quien fue Partido de la Parroquia San José Obrero de este mismo pueblo, nos llamó para celebrar la Eucaristía para nosotras y para la comunidad parroquial ya que se celebra la Fiesta de la Santísima Trinidad y él recordó que es Fiesta Principal de nuestro Instituto y de nuestro Colegio ya que celebramos la fecha de fundación y llegada de las Religiosas a este lugar.



El padre Anonio propuso que en esa misma celebración, los niños que ya estaban preparados, recibieran a Jesús Eucaristía por primera vez. Recalcó que con él también concelebraría el Pbro Pedro Guerrero, Pbro. Jormel Zavala y el Pbro. Saúl Briceño quien fue exalumno de nuestro Colegio y luego fue profesor.

Llegó el gran día: los niños emocionados y la comunidad feliz por poder celebrar tan gran día. La celebración fue hermosa y antes de la bendición final, el Padre Saúl, nos pidió que junto con los Oblatos externos nos colocáramos frente al Altar para implorar sobre nosotros una bendición especial por medio de la cual pidió a nuestro Señor por la canonización de nuestra Madre Fundadora y por el aumento de vocaciones y extensión del Instituto a todos los pueblos del mundo.

Luego de la Celebración Eucarística compartimos con ellos un suculento almuerzo en nuestra casa para tal fin los Oblatos colaboraron con algunos ingredientes. Felices emprendieron el viaje el día siguiente y nosotras agradecidas con el Señor por tan hermoso regalo.



Celebraciones de cumpleaños

5
Sor Teresita Barquero
Kristel Campos
(aspirante)

8
Sor Luz María
Gómez

9
Sor Berta
Villalobos
Sor Ermida
Madriz

20
Sor Alexandra
Núñez

25
Sor Ivannia
López

28
Sor Francisca
Candelaria
Sor Yamileth Umaña

29
Sor Yalile
Ruiz

30
Sor Estela
Moya

Aniversario de partida al Cielo

10 junio 2011

Sor Ana Lía Quesada Fernández.

13 junio 2012

Sor Elieth Arias Elizondo.

19 junio 2015

Sor Luz Marina Gómez Ramírez.

23 junio 2007

Sor Iliana Valladares Arbustini.

18 de junio 1974

47 aniversario

Madre Margarita Diomira Crispi



*“El corazón se me ha inflamado... he
sentido el amor de mi Dios-Amor. ¡Oh
mi amor, cuánto me amas!...”*

*Sierva de Dios
Madre Margarita
Dionisia Crispi*

16 de abril 1928

